

「夏の六甲高山植物園とハイキング」活動報告

実施日 2020年8月7日(金) 天候 晴れ

参加人数 65名

担当3班

「集合場所および行程」

六甲ケーブル下駅 9時30分・9時40分発ケーブル乗車→9時50分山上駅着 朝礼・準備体操後10時 記念碑台に向けて出発→自然観察路散策→12時記念碑台到着(昼食・集合写真)→12時30分 六甲高山植物園に向かう→13時高山植物園到着・13時10分3班に別れてガイドの説明を受けながら園内見学・14時40分過ぎ東門前集合→その後ケーブル山上駅まで徒歩組とバス乗車組に分かれて向かいケーブルで下山

「植物観察場所」

その他の植物写真は、後日中村亀雄さんから配信予定

- ① ケーブル下駅から山上駅
- ② 山上駅から記念碑台
- ③ 自然観察路
- ④ 記念碑台からオルゴール館
- ⑤ 高山植物園



ミズタマソウ



ヤマジノホトトギス



ノササゲ



キレンゲショウマ



シラヒゲソウ



フシグロセンノウ



センジュガンピ



食虫植物の観察

「感想」

- 久しぶりの全体行動がうれしかった。植物園は楽しめました。
- 最後のケーブル山上駅は人混みでびっくりしました。みんなの顔が見られてよかった。
- コロナ三密防止難しいです。昼食はもっと離れて食べるべきだと思いました。
- ゆっくり植物観察がしたかったけれど、今の時期は仕方がないですね。でも楽しかった。
- あまりにも多くの植物があって書ききれないほどでした。涼しくて良かったです。
- いろいろアクシデントがありましたが、担当班の皆様お疲れ様でした。けが人、熱中症、行方不明者？も出ず、皆さん楽しんで、無事帰ってきて良かったです。
- 植物園で、タマアジアイのつぼみが球形でかわいく、花はガクアジサイに似ていました。
- コロナ禍、久々の開放的な交流を楽しめました。それが何よりでした。
- この暑い時期の六甲ハイキングは、空気はすがすがしいし、アジサイも残っていて、いつか清涼感に包まれました。この時期ですから仕方ないですが、花が少なく残念でした。